



Der nächste Beitrag bitte: Schulleiterin Cordula Mahlow führt in der ersten Sitzung des jungen Schulparlamentes die Regie. Ortsbürgermeister Werner Baesmann berichtet den 19 Klassensprechern von seinen Erfahrungen als Politiker in Garbsener Parlamenten. Oheim

Klassensprecher gründen mit Profihilfe das Ratschulparlament

BERENBOSTEL. Weder Spielerei noch Zeitvertreib: Das gestern gegründete Parlament der Ratsschule übernimmt Verantwortung. Thema der ersten Sitzung: die nagelneuen Toiletten. Schulleiterin Cordula Mahlow, zugleich Parlamentspräsidentin, hatte die Debatte beantragt. Ihre Sorge: Die Toilet-

ten könnten in kurzer Zeit wieder verdrecken. „Dann müssen da Kameras eingebaut werden“, sagte eine Schülerin. Klassensprecher könnten auch Aufsicht führen, meinte eine andere. Das Parlament will die Klassen über die besten Möglichkeiten beraten lassen. Die Versammlung besteht aus 20

Sprechern der Klassen zwei bis vier und soll einmal im Monat tagen. „Kinder sollten lernen, Verantwortung zu übernehmen“, sagte Mahlow. Sie hatte zur Premiere Hilfe: Werner Baesmann, seit 22 Jahren Präsident des Parlamentes für Berenbostel. lz

Mehr zur Ratsschule auf Seite 4